

たぶの木

学びあう子 思いやりのある子 たくましい子

6月26日
第3号

5月31日の運動会では、ずっと心配していた天気にも恵まれて、予定した日に、予定した仮設グラウンドを使って、第22回みさき小学校運動会を開催することができました。多くの保護者や地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。この春に完成したばかりの仮設グラウンドを会場にするにあたり、児童や職員の知恵を出し合い工夫を凝らし準備を進めました。当日は、児童の一生懸命な姿があり、新しく三崎中学校の生徒さん企画種目があり、保護者や地域の方々の多数参加があり、準備や片付けだけでなく見えるところ見えないところでの保護者や地域の方々のご支援やご理解・ご協力がある等、三崎町の強みが十分に発揮され、大盛況のうちに終えることができました。



中学生企画種目の様子

運動会が終わった後、随分と多くの保護者や地域の方に声をかけていただきました。まずは、天気に恵まれたことを大変喜んでくださいり、学校と一緒にになって子供たちのことを考え心配してくださっていたことが伝わりました。そして、子供たちや姿や、運動会の内容についても、お褒めの言葉をいただきました。皆さん、子供たちのことを思ってくださることに感謝するばかりです。

6月5日(木)の全校朝会では、まずは地元2社の6月1日(日)の朝刊を見せながら、その記事の大きさからも皆さんの頑張りは大きな喜ばしいニュースであり、地域みんなを元気にできたことを伝えました。そのうえで、6年生が言ってくれた「心を一つに」について、振り返りをしました。運動会は、大成功でした。「よかったね。」で終わるだけでなく、振り返ることによって見えてくるものがたくさんあります。よいことも、そうでなかったことも、自分や仲間で振り返ることによって次につなげることができ、ともに伸びることにつなげていきたいと思います。

7月6日には、「第19回みさき小学校相撲大会」を行います。コロナ禍のあと一昨年、昨年と、皆様のおかげで盛大な大会を催すことができました。今年度も子供たちが更に成長できるよう働きかけています。皆様、応援よろしくお願いいたします。

校長 角 みのり

運動会 5月31日 「One Spirit, One Goal ! 心をひとつに みさきっ子パワー全開!!」

仮設グラウンドで行った運動会。限られたスペースで、競技方法を工夫し、いろんな方が楽しめるような運動会となりました。天候が心配されましたか、無事に最後まで全ての競技を行うことができました。児童たちは、新しく整備された仮設グラウンドで、のびのびと元気いっぱいに体を動かしていました。

運動会の最後には、地域の皆様や保護者の方々、さらには中学生も加わり、みんなで「南中ソーラン」を踊りました。心をひとつにして踊ったその姿はとても感動的で、素敵なお締めくくりとなりました。



7月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 指導主事計画訪問	2 全校朝会	3 相撲練習	4 3年生施設めぐり	5 相撲大会準備
6 相撲大会 9~12時	7 振替休業日	8 4年生施設めぐり 5年生施設めぐり 6年生史跡めぐり	9 SDGs合同学習会 (ラポルト) 3~6年生	10 たんぽぽさん 読み聞かせ	11	12
13	14	15 安全点検	16	17 児童総会 校外児童会	18 終業式	19
20	21 海の日	22 夏季休業(~8/31) 通知表渡し(午後)	23	24	25	26
27	28	29	<p>7月22日~8月31日 夏季休業です。</p> <p>☆全校登校日☆</p> <p>8月 6日(水)…小中合同海岸清掃 8月 21日(木)…みさき小5・6年・飯田小5・6年 兵庫県立舞子高校・合同防災学習</p>			

市小学校体育交歓会 6月4日

市内の4~6年生が市営陸上競技場(緑丘グラウンド)に集まり、交流ゲーム、50m走、ソフトボール投げ、ハーダル走、綱引き等をしました。他校の子どもたちと競い合ったり、キャッチボールをしたり、応援したりしながら、自分の記録を更新しようと最後まで一生懸命体を動かすことができました。



生き物観察会 6月9日

3・4年生で栗津の田んぼやビオトープに行きました。「自然共生室」や「NPO法人おらっちゃんの里山里海」、「栗津村おこし隊」の方々に捕まえ方や生き物の名前を教えていただきながら、おたまじやくしゃやゲンゴロウ等、たくさんの生き物を見つけることができました。捕まえた生き物を種類ごとに分けた後、田んぼとビオトープにいる生き物の違いやその理由を考えました。4年生は去年と比較をし考えを深めていました。自然と触れ合い、楽しい学習になりました。秋になると、どう変化するのか楽しみですね。



ポップコーンおいしかった！ 6月13日

熊本県の小学校からご支援いただいたポップコーンの種。手書きのレシピ表も同封されており、5・6年生がフライパンを使って熱し、株洲の塩で味付けしました。全校のみんなでいただきました。熊本県からの想いと、5・6年生の想いがたっぷり詰まったポップコーン、お代わりして食べている子もいましたね。ごちそうさまでした！



投稿者コーナー 「もうすぐ相撲大会」

みさき伝統の相撲大会の練習が始まりました。低学年は、相撲のあいさつや、土俵上の作法から教えて頂きました。最初は緊張していましたが、初めての取り組みでは、力いっぱい相手を押し出そうとしていました。高学年は、あいさつや蹲踞の仕方などをすぐ思い出し、練習から、白熱した戦いが繰り広げられ、勝った人にも、負けた人にも、温かい声かけや拍手が送られていました。今年も、児童の取組に加えて、お楽しみ企画も準備しています。

地域の皆様！7月6日（日）9時から、ぜひ、応援に来てください。

（教務主任：六田裕美子）

